

Appel à témoins après la disparition de Sophie

SAINTE-GENEVIÈVE

ILS SONT SANS NOUVELLES de Sophie Dauphin depuis lundi. Cette femme de 50 ans, résidente de Sainte-Geneviève, a été aperçue pour la dernière fois à Warluis, au volant de son véhicule, après être passée à la pharmacie.

Elle conduisait une Xsara Picasso beige dont le rétroviseur droit tient avec un scotch orange et avec un collier hawaïen sur le rétroviseur central. Sophie Magri, de son nom de jeune fille, mesure 1,48 m et est de forte corpulence, les cheveux châtons. C'est la première fois qu'elle quitte ses proches ainsi. Elle n'a pas de tendance suicidaire.



La brigade de gendarmerie de Noailles est chargée de l'enquête. Des bois voisins ont été inspectés, elle est partie sans téléphone mais avec ses moyens de paiements.

■ Contactez la gendarmerie de Noailles au 03.44.03.55.17.